



長洲中だより

校訓
創造 健康 誠実

第44号
校長(好調)室だより
発行 令和2年4月13日
文責 校長 中山直幸

教育目標 長洲町を愛し、心のきずなを深め、お互いを高め合う生徒の育成

～ 長洲愛 深め合い 高めあい ～

行動目標 「学校が楽しい100%」(いじめ0・不登校0)

～ 日本一の学校づくり ～



令和2年度就任式！

4月8日に転入された先生方の就任式を行いました。久しぶりに学校に登校した生徒は、玄関前に貼り出された新2年、3年の名簿に従い、教室に待機した後、間隔を開けて体育館に整列し、新しい先生の話真剣な表情で聞いていました。最後に3年生の松本優さんが生徒代表として歓迎のあいさつをしてくれました。



就任された先生方のあいさつ

放送による始業式！

担任発表の後、教室に帰り放送による始業式を行いました。まず、2年生代表北崎鈴君、3年生代表宮本爽雅君、生徒会代表野田翔人君の3名が新年度に向けての決意発表をしてくれました。その後式辞では、行動目標「学校が楽しい100% (いじめ0、不登校0)」を本年度もめざそうと話しました。そのため、お互いに「気持ちの良いあいさつ」を実践し、全員が気持ちの良いあいさつを交わすことで繋がりが深まり、学級での居心地が良くなることで、「学校が楽しい100%」に近づくとおぼろげに思います。また、学校だけではなく地域の方々にも遠慮無く「気持ちの良いあいさつ」をお願いします。



北崎鈴君の発表

第74回入学式！



間隔を空けた新入生、保護者席

第74回の入学式を4月9日に挙行了しました。今年の新入生は59名です。これで全校生徒が178名(2年生57名、3年生62名)となりました。真新しい制服に身を包み、元気で滌刺とした新入生の姿に中学校生活への意気込みの強さを感じました。また、新入生代表宣誓では、瀬崎祐希君が中学校生活への決意を、生徒会副会長の島崎結人君が歓迎の言葉を堂々と述べてくれました。



瀬崎祐希君の代表宣誓

よろしくお願ひします！

令和2年度の異動で、今上仁史教頭先生(長洲中より昇任)、寄元裕美子先生(荒尾四中より)、西口かおり先生(玉名中より)、石川雄一先生(南関中より)、清田泰喜先生(天水中より)、松尾凌汰先生(荒尾三中より)、堀内純先生(福岡大学より)の7名が長洲中学校に新たに勤務されることになりました。早く長洲町や長洲中に慣れ親しんでいただきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。



転入された先生方

職員紹介

令和2年度の長洲中学校職員です！よろしくお願いします。

担任等	氏名	教科・部活動等	担任等	氏名	教科・部活動等
校長	中山直幸	保健体育	3年主任	寄元裕美子	家庭・美術
教頭	今上仁史	数学・技術	副主任	野口千鶴子	英語 進路指導
教務主任	石川雄一	理科 ソフトテニス	3年1組	小山 哲矢	理科 陸上
1年主任	福島一美	国語 ソフトテニス	3年2組	勝木一光	数学 サッカー
1年1組	北野朝日香	国語 剣道	ふれあい	堀口 純	特別支援教育 バスケット
1年2組	清田泰喜	数学 バレー	養護教諭	後藤 歩未	学校保健 陸上
1年副担任	松尾 凌汰	音楽 吹奏楽	事務職員	石橋 知美	事務全般
2年主任	早野 済	社会 生徒指導	A L T	エリカ・バーレン	英語
2年1組	土谷直紀	保健体育 野球	学校教育推進員	出山 明代	図書館
2年2組	田嶋里紗	英語 バレー	特別支援教育支援員	雪田 薫	学習支援
ひまわり	西口かおり	特別支援教育			

マスク寄贈!

3年生の大塚俊介君のお父さんが経営される会社「モード・レディーズ」様から全校生徒分のマスクを頂きました。学校

再開に向け、不足しているマスクは必需品です。早速生徒に配布したところ喜んで着用していました。肌触りの良い素敵なマスクをありがとうございました。始業式で紹介しました。



町から 長洲町 手作りマスクを寄贈 7日、衣類製造のモード・レディーズ

再開に向け、不足しているマスクは必需品です。早速生徒に配布したところ喜んで着用していました。肌触りの良い素敵なマスクをありがとうございました。始業式で紹介しました。

愛情ある食事で命をつなぐ

松山奈々瀬=中学3年

(長洲町)

長洲中学校では2月14日、生徒が自分で作った弁当を食べる「マイ弁当の日」の取り組みと一緒に、食育講演会が行われました。

マイ弁当の日を日本で初めて提唱された竹下和男先生が、講師として招かれました。先生は「親が子どもに愛情を与えると、子どもはすてきな大人になる』『子育ては楽しい』という気持ちを自分の子どもたちに見せることで、その気持ちが引き継がれ、日本の少子化に歯止めをかけることができる」などと話されました。

私は最近、母の料理の手伝いを全然していません。私が手伝うと遅くなって母に迷惑をかけると思ったからです。しかし竹下先生は「『危ないから、時間がかかるから、汚れるから』という理由で子どもに調理をさせないのではなく、子どもに興味を持たせ、自分で食べていく力をつけることが大切だ」とおっしゃいました。

講演会で「食」という身近なことが、日本の未来の命にもつながっていることを知りました。驚くとともに実践しようという気持ちが高まり、思い出深い一日となりました。これからは、自分の将来や未来の子どもたちのために、「自分のできることは自分でする」ように心がけていきたいです。

4月8日より学校が再開されましたが、新型コロナウイルス感染拡大が熊本市以外にも広まりつつあり、再度、明日4月14日～5月6日まで、臨時休校となりました。ご心配をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします！

自己管理能力を高め、主体的な家庭学習をお願いいたします。